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Glalbert Cutrim recebe visita de membros do Movimento Estudantil Independente 

 
 
O presidente interino da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Glalbert Cutrim 
(PDT), recebeu, na tarde desta segunda-feira (27), membros do Movimento Estudantil 
Independente (MEI), composto por estudantes de escolas públicas e universitários. 
 
Na visita, o grupo apresentou demandas e se inteirou um pouco sobre a rotina da Casa 
LegiǎƭŀǘƛǾŀΦ ά; Ƴǳƛǘƻ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǘŜǊƳƻǎ ƧƻǾŜƴǎ ŜƴǾƻƭǾƛŘƻǎ ƴŀ ǇƻƭƝǘƛŎŀ Ŝ Ŝǳ ŦƛŎƻ Ƴǳƛǘƻ ŦŜƭƛȊ 
em poder recebê-los. Eles estão sempre por dentro do cenário político nacional e local, 
nos dando mais fundamento e conteúdo para buscarmos melhorias para o Maranhão. 
EǎǇŜǊŀƳƻǎ ŘƛŀƭƻƎŀǊ ŎƻƳ ŜƭŜǎ ŎƻƳ Ƴŀƛǎ ŦǊŜǉǳşƴŎƛŀέΣ ŘƛǎǎŜ ƻ ǇǊŜǎƛŘŜƴǘŜ ƛƴǘŜǊƛƴƻΦ 
 
O vice-presidente do MEI, Walace Franklin, avaliou o encontro com o presidente e falou 
ǎƻōǊŜ ƻ ǘǊŀōŀƭƘƻ Řŀ ŜƴǘƛŘŀŘŜΦ ά¢ƛǾŜƳƻǎ ǳƳ ŘƛłƭƻƎƻ ǇƻǎƛǘƛǾƻ Ŝ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜΣ ƻƴŘŜ 
pudemos apresentar ao deputado Glalbert o trabalho que desenvolvemos há 15 anos 
em São Luís, servindo como base de apoio para estudantes do ensino médio, 
ŦǳƴŘŀƳŜƴǘŀƭ Ŝ ŘŜ ŦŀŎǳƭŘŀŘŜǎ Řŀǎ ǊŜŘŜǎ ŜǎǘŀŘǳŀƭ Ŝ ŦŜŘŜǊŀƭ ŘŜ ŜƴǎƛƴƻέΣ ŜȄǇƭƛŎƻǳΦ 
 
Após visita ao presidente interino, os estudantes acompanharam, pela primeira vez, uma 
sessão plenária da Assembleia Legislativa. 

 



 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO MARANHÃO - A Serviço do Maranhão 
Av. Jerônimo de Albuquerque, s/n ï Sítio do Rangedor ï Cohafuma 

São Luis ï Maranhão - 98-3131-4200 
www.al.ma.gov.br 

ASSUNTO: 
Adriano Sarney aceita o desafio e vai para o chão com 

aprovados no concurso da PMMA 

SITE: http://www.diegoemir.com/ 

EDITORIA: POLÍTICA 

DATA: 28/05/2019 

Adriano Sarney aceita o desafio e vai para o chão com aprovados no concurso da PMMA 

 
 
O deputado estadual Adriano Sarney (PV), participou nesta segunda-feira (27), ao lado 
de Wellington do Curso (PSDB), de uma audiência com os aprovados do concurso da 
Polícia Militar do Maranhão, a qual foi realizada na OAB/MA. Ao fim do encontro, os 
participantes da reunião fizeram exercícios físicos e chamaram os parlamentares para 
desenvolver a atividade, e sem pestanejar, Adriano foi para chão fazer flexão. 
 
Adriano vai deixando claro que seu mandato sempre foi em defesa do povo e mostra sua 
face humanizado, que por muitas vezes tenta ser deturpada pela oposição, que o 
persegue diariamente. 
 
Veja o vídeo: 
 

 
  

https://www.youtube.com/watch?v=DKrciJUhs-Y


 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO MARANHÃO - A Serviço do Maranhão 
Av. Jerônimo de Albuquerque, s/n ï Sítio do Rangedor ï Cohafuma 

São Luis ï Maranhão - 98-3131-4200 
www.al.ma.gov.br 

ASSUNTO: 
Presidente interino Glalbert Cutrim recebe visita de 
membros do Movimento Estudantil Independente 

SITE: http://luiscardoso.com.br/ 

EDITORIA: POLÍTICA 

DATA: 28/05/2019 

Presidente interino Glalbert Cutrim recebe visita de membros do Movimento Estudantil 
Independente 

O presidente interino da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Glalbert Cutrim 
(PDT), recebeu, na tarde desta segunda-feira (27), membros do Movimento Estudantil 
Independente (MEI), composto por estudantes de escolas públicas e universitários. 
 

 
 
Na visita, o grupo apresentou demandas e se inteirou um pouco sobre a rotina da Casa 
[ŜƎƛǎƭŀǘƛǾŀΦ ά; Ƴǳƛǘƻ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǘŜǊƳƻǎ ƧƻǾŜƴǎ ŜƴǾƻƭǾƛŘƻǎ ƴŀ ǇƻƭƝǘƛŎŀ Ŝ Ŝǳ ŦƛŎƻ Ƴǳƛǘƻ ŦŜƭƛȊ 
em poder recebê-los. Eles estão sempre por dentro do cenário político nacional e local, 
nos dando mais fundamento e conteúdo para buscarmos melhorias para o Maranhão. 
9ǎǇŜǊŀƳƻǎ ŘƛŀƭƻƎŀǊ ŎƻƳ ŜƭŜǎ ŎƻƳ Ƴŀƛǎ ŦǊŜǉǳşƴŎƛŀέΣ ŘƛǎǎŜ ƻ ǇǊŜǎƛŘŜƴǘŜ ƛƴǘŜǊƛƴƻΦ 
 
O vice-presidente do MEI, Walace Franklin, avaliou o encontro com o presidente e falou 
soōǊŜ ƻ ǘǊŀōŀƭƘƻ Řŀ ŜƴǘƛŘŀŘŜΦ ά¢ƛǾŜƳƻǎ ǳƳ ŘƛłƭƻƎƻ ǇƻǎƛǘƛǾƻ Ŝ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜΣ ƻƴŘŜ 
pudemos apresentar ao deputado Glalbert o trabalho que desenvolvemos há 15 anos 
em São Luís, servindo como base de apoio para estudantes do ensino médio, 
fundamental e de faculdaŘŜǎ Řŀǎ ǊŜŘŜǎ ŜǎǘŀŘǳŀƭ Ŝ ŦŜŘŜǊŀƭ ŘŜ ŜƴǎƛƴƻέΣ ŜȄǇƭƛŎƻǳΦ 
 
Após visita ao presidente interino, os estudantes acompanharam, pela primeira vez, uma 
sessão plenária da Assembleia Legislativa. 
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Glalbert Cutrim recebe visita de membros do Movimento Estudantil Independente 

 
 
O presidente interino da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Glalbert Cutrim 
(PDT), recebeu, na tarde desta segunda-feira (27), membros do Movimento Estudantil 
Independente (MEI), composto por estudantes de escolas públicas e universitários. 
 
Na visita, o grupo apresentou demandas e se inteirou um pouco sobre a rotina da Casa 
Legislativa. 
 
ά; Ƴǳƛǘƻ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǘŜǊƳƻǎ ƧƻǾŜƴǎ ŜƴǾƻƭǾƛŘƻǎ ƴŀ ǇƻƭƝǘƛŎŀ Ŝ Ŝǳ ŦƛŎƻ Ƴǳƛǘƻ ŦŜƭƛȊ ŜƳ ǇƻŘŜǊ 
recebê-los. Eles estão sempre por dentro do cenário político nacional e local, nos dando 
mais fundamento e conteúdo para buscarmos melhorias para o Maranhão. Esperamos 
ŘƛŀƭƻƎŀǊ ŎƻƳ ŜƭŜǎ ŎƻƳ Ƴŀƛǎ ŦǊŜǉǳşƴŎƛŀέΣ ŘƛǎǎŜ ƻ ǇǊŜǎƛŘŜƴǘŜ ƛƴǘŜǊƛƴƻΦ 
 
O vice-presidente do MEI, Walace Franklin, avaliou o encontro com o presidente e falou 
sobre o trabalho da entidade. 
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ά¢ƛǾŜƳƻǎ ǳƳ ŘƛłƭƻƎƻ ǇƻǎƛǘƛǾƻ Ŝ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜΣ ƻƴŘŜ ǇǳŘŜƳƻǎ ŀǇǊŜǎŜƴǘŀǊ ŀƻ ŘŜǇǳǘŀŘƻ 
Glalbert o trabalho que desenvolvemos com estudantes do ensino médio, fundamental 
Ŝ ŘŜ ŦŀŎǳƭŘŀŘŜǎέΣ ŜȄǇƭƛŎƻǳΦ 
 
h ά{ŜǘŜƳōǊƻ !ƳŀǊŜƭƻέ Ş ǳƳŀ Řŀǎ ŀœƿŜǎ desenvolvidas pelo movimento, que tem como 
objetivo combater o suicídio. 
 
ά; ǳƳŀ ŦŜǊǊŀƳŜƴǘŀ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǉǳŜ ŀƧǳŘŀ ŜǎǘǳŘŀƴǘŜǎ ŀ ǘŜǊŜƳ Ƴŀƛǎ ŎƻƴƘŜŎƛƳŜƴǘƻ ǎƻōǊŜ 
ǎǳŀ ǎŀǵŘŜ ƳŜƴǘŀƭέΣ ŘƛǎǎŜ ²ŀƭŀŎŜ CǊŀƴƪƭƛƴΦ 

 

  



 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO MARANHÃO - A Serviço do Maranhão 
Av. Jerônimo de Albuquerque, s/n ï Sítio do Rangedor ï Cohafuma 

São Luis ï Maranhão - 98-3131-4200 
www.al.ma.gov.br 

ASSUNTO: 
Após intervenção do deputado Wellington, Governo do 

Estado pede tempo para apresentar proposta aos 
soldados formados da PMMA 

SITE: http://www.blogsoestado.com/danielmatos/ 

EDITORIA: POLÍTICA 

DATA: 28/05/2019 

Após intervenção do deputado Wellington, Governo do Estado pede tempo para 
apresentar proposta aos soldados formados da PMMA 

 
Wellington, acompanhado do colega deputado Adriano Sarney, em audiência na OAB-MA  
com soldados da PM formados 

 
A incessante luta do deputado Wellington do Curso em defesa dos soldados formados e 
não nomeados implicou, nesta segunda-feira (26), na posição do Governo de apresentar 
uma proposta aos candidatos aprovados no concurso da PMMA. Tal atitude foi tomada 
após o deputado Wellington intervir, junto com a OAB, para judicializar a questão dos 
soldados da PMMA. 
 
Ao dar a notícia aos candidatos, Wellington do Curso afirmou que será minucioso na 
contagem desse prazo de 15 dias para a apresentação da proposta pelo Governo, o que 
não impede o futuro ajuizamento da ação. 
 
ά9ǎǘŀƳƻǎ ƴŀ ƭǳǘŀ Řƻǎ ǎƻƭŘŀŘƻǎ ŦƻǊƳŀŘƻǎ Ŝ ƴńƻ ƴƻƳŜŀŘƻǎ ŘŜǎŘŜ ƻ ƛƴƝŎƛƻΦ wŜǳƴƛƳƻǎ ŀ 
fundamentação fática e também jurídica, o que evidenciou os direitos desses homens e 
mulheres que foram aprovados em todas as etapas. Agora, o Governo pediu um prazo 
para apresentar uma proposta. Caso não cumpra com suas obrigações, iremos sim 
ƧǳŘƛŎƛŀƭƛȊŀǊΦ ! ƭǳǘŀ Ŏƻƴǘƛƴǳŀ ŜƳ ŘŜŦŜǎŀ Řƻǎ ǎƻƭŘŀŘƻǎ ŦƻǊƳŀŘƻǎ Ŝ ƴńƻ ƴƻƳŜŀŘƻǎέΣ ŘƛǎǎŜ 
Wellington. 
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Deputado Wellington emite nota de pesar pela morte do apresentador Osvaldo Sousa 

 
 
άIƻƳŜƳ ǘǊŀōŀƭƘŀŘƻǊΣ ƘƻƴŜǎǘƻ Ŝ ŘŜŦŜƴǎƻǊ Řŀ ŎǳƭǘǳǊŀ ǇƻǇǳƭŀǊέΦ Cƻƛ ŀǎǎƛƳ ǉǳŜ ƻ ŘŜǇǳǘŀŘƻ 
estadual Wellington do Curso fez referência ao comunicador Osvaldo Sousa, que faleceu 
neste domingo, dia 27. 
 
άh ŎƻƳǳƴƛŎŀŘƻǊ hǎǾŀƭŘƻ {ƻǳǎŀ ŦƛŎƻǳ ŎƻƴƘŜŎƛŘƻ ǇŜƭƻ ǘǊŀōŀƭƘƻ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ƴŀ ƛƳǇǊŜƴǎŀ 
maranhense. Foi a voz marcante, durante muito tempo, no batalhão pesado da Maioba. 
Homem trabalhador, honesto e defensor da cultura popular. Sempre esteve na luta 
incansável em prol da valorização das manifestações folclóricas, principalmente o bumba 
meu boi. Peço a Deus que console os corações dos familiares e receba, de abraços 
ŀōŜǊǘƻǎΣ ƻ ƴƻǎǎƻ ŜǘŜǊƴƻ ΨaŀƴŘƻǳ [ŜƎŀƭΩΦ bŜǎǘŜ ƳƻƳŜƴǘƻ ŘŜ ŘƻǊΣ ƻŦŜǊŜŎŜƳƻǎ ƴƻǎǎŀǎ 
condolências aos seus entes queridos, ratificando nossos votos de pesar pela grande 
ǇŜǊŘŀΦ 5ŜǎŎŀƴǎŜ ŜƳ ǇŀȊΣ ƳŜǳ ŀƳƛƎƻΗέΣ disse Wellington. 
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Deputado Zé Gentil reúne multidão em Caxias em festa para as mães 

 
Deputado Zé Gentil com o prefeito Fábio Gentil na festa dedicada às mães caxienses 

 
O deputado estadual Zé Gentil (PRB) reuniu uma multidão em Caxias, na tarde desse 
domingo (26) em uma festa dedicada às mães. Em clima de emoção e com a participação 
de boa parte da classe política do município, o parlamentar, muito identificado com o 
povo, distribuiu presentes e foi alvo de manifestações de reconhecimento durante o 
evento. 
 
Centenas de presentes foram entregues às mães durante a festa promovida por Zé 
Gentil. O deputado fez questão de abraçar cada uma das contempladas, externando 
todo o seu apreço por aquelas que são responsáveis por gerar a vida, carregar os filhos 
em seu ventre por nove meses no ventre e cercá-los de amor e cuidados. 
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Zé Gentil e Fábio Gentil com o presidente da Câmara Municipal de Caxias, Catulé, e outros vereadores 

 
Além das mães, participaram do evento o prefeito de Caxias, Fábio Gentil, o presidente 
da Câmara Municipal, vereador Catulé, outros vereadores; Cynthia Lucena, que é pré-
candidata a vereadora no município, lideranças populares, dentre outras figuras de proa 
da política e da administração pública municipal. 
 
Em um gesto que reafirmou a seu deputado Zé Gentil distribuiu a sua afinidade com as 
demandas populares e o carinho pelo povo caxiense, Zé Gentil sorteou para as mães 
aparelhos de TV, ferros de passar roupa, liquidificadores, ventiladores, dentre outros 
presentes. 
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Pré-candidatos não mostram o menor temor em enfrentar Eduardo Braide em 2020 

 
 
A julgar pelo número de pré-candidatos a prefeito de São Luís, o suposto favoritismo do 
deputado federal Eduardo Braide (PMN), parlamentar mais votado na capital nas 
eleições de 2018, não assusta nenhum dos diversos nomes do grupo governista que já 
comunicaram o desejo de disputar o pleito em 2020, quando estará em jogo a sucessão 
do prefeito Edivaldo Holanda Junior (PDT). 
 
Netto Evangelista (DEM), Bira do Pindaré (PSB), Rubens Júnior (PCdoB), Duarte Júnior 
(PCdoB), Osmar Filho (PDT) se articulam nos bastidores da sucessão para assegurarem 
suas candidaturas sem dá a menor importância para o provável adversário da oposição, 
que deve reunir em seu palanque tudo que restou da velha e moribunda oligarquia do 
ex-senador José Sarney (MDB). 
 
Braide é favorito até agora por ter recebido mais de 100 mil votos na capital em 2018, 
mas dai lhe colocar a faixa de prefeito antes da disputa existe um fosso muito grande. 
Basta olharmos para 2016 quando a então deputada Eliziane Gama (Cidadania), a mais 
votada para deputada federal em 2014, partiu na dianteira. Alguns institutos de 
pesquisas a davam como franca favorita para vencer a eleição, mas para sua decepção 
amargou um quarto lugar e quase que encerra sua carreira política. 
 
A então deputada saiu humilhada de uma eleição que ela considerava ganha e somente 
veio se recuperar na eleição para o Senado em 2018 quando o governador Flávio Dino, 
diante a eminente fragilidade dela, a pegou perlo braço e pediu aos seus eleitores que 
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dessem um voto de confiança e ela se elegeu senadora derrotando o favoritismo de 
Edison Lobão e Sarney Filho e aposentando a dupla sarneysista com quase 40 anos de 
mandatos pelo Maranhão. 
 
Agora quem encontra-se na mesma posição de Eliziane em 2016 é Braide, um jovem 
parlamentar que se saiu bem nos debates que antecederam a sucessão municipal 
daquele ano, perdeu no segundo turno para Edivaldo Holanda, mas deixou o nome 
bastante propagandeado, o que lhe rendeu um mandato de deputado federal e 
consequentemente a possibilidade de disputar novamente a Prefeitura de São Luís. 
 
Só que desta vez Eduardo Braide não terá pela frente um candidato falastrão, tipo 
Wellington do Curso, para botar no bolso, como fez em 2016, mas políticos experientes, 
embora ainda muito jovens, a exemplo de Neto, Bira, Rubens Júnior, Osmar Filho ou 
Duarte Júnior, afinados no discurso e em condições de debater política e tecnicamente 
em qualquer campo da atividade administrativa. 
 
Como todos os pré-candidatos possuem potencial de votos, tudo indica que a eleição 
será decidida em segundo turno e ai a força dos dos dois palácios (Leões e La Ravadiere), 
com certeza, pesaram muito na definição do pleito e poderão engolir Braide e sua trupe. 
 
E ainda tem um candidato sem tradição partidária, também muito jovem e que está em 
pré-campanha declarada. Jeisael Marx, um pré-candidato outsider que está reunindo 
nas comunidades, discutindo seus problemas e já preparando os eleitores para o pleito 
que se aproxima, é outra ameaça a quem já se considera com a faixa no pleito. 
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9Ƴ ŜƴǘǊŜǾƛǎǘŀ Ł ¢± !ǎǎŜƳōƭŜƛŀΣ ałǊŎƛƻ WŜǊǊȅ ŀŦƛǊƳŀ ǉǳŜ άtǊŜǾƛŘşƴŎƛŀ ǇǊŜŎƛǎŀ ǎŜǊ 
ǊŜŦƻǊƳŀŘŀΣ Ƴŀǎ ƴńƻ ŘŜǎǘǊǳƝŘŀέ 

 
Segundo Márcio Jerry, a proposta de reforma da Previdência, em discussão no Congresso Nacional, que  
considera muito ruim, só deverá ter sua votação concluída no segundo semestre 

 
O deputado federal e presidente estadual do Partido Comunista do Brasil no Maranhão 
(PCdoB/MA), MłǊŎƛƻ WŜǊǊȅΣ ŎƻƴŎŜŘŜǳ ŜƴǘǊŜǾƛǎǘŀ ŀƻ ǇǊƻƎǊŀƳŀ άtƻǊǘŀƭ Řŀ !ǎǎŜƳōƭŜƛŀέΣ ƴƻ 
ǉǳŀŘǊƻ ά{ŀƭŀ ŘŜ 9ƴǘǊŜǾƛǎǘŀέΣ Řŀ ¢± !ǎǎŜƳōƭŜƛŀΦ 9ƭŜ Ŧŀƭƻǳ ǎƻōǊŜ ŀ ƛƴǘŜƴǎƛŘŀŘŜ ŘŜ ǎǳŀǎ 
atividades parlamentares desenvolvidas em Brasília e a atual conjuntura nacional. 
 
Segundo Márcio Jerry, a proposta de reforma da Previdência, em discussão no Congresso 
Nacional, que considera muito ruim, só deverá ter sua votação concluída no segundo 
ǎŜƳŜǎǘǊŜΦ ά! ǇǊƻǇƻǎǘŀ ŘŜ ǊŜŦƻǊƳŀ Řŀ tǊŜǾƛŘşƴŎƛŀ ŘŜ .ƻƭǎƻƴŀǊƻ ǎƽ Ş ōƻŀ ǇŀǊŀ ƻǎ 
banqueiros. Ela promete tirar um trilhão de reais em dez anos dos mais pobres para 
colocar para os mais ricos. Há muito debate a ser feito e acredito que a sociedade não 
Ǿŀƛ ŦƛŎŀǊ ǇŀǊŀŘŀ ŀǎǎƛǎǘƛƴŘƻ ŀ ǳƳŀ ŘŜǎǘǊǳƛœńƻ Řŀ tǊŜǾƛŘşƴŎƛŀ {ƻŎƛŀƭέΣ ŎƻƳǇƭŜƳŜƴǘƻǳΦ 
 
O parlamentar disse ainda que está em questão, na proposta da reforma da Previdência, 
a destruição do princípio de proteção por parte do Estado àqueles que deixaram de 
ǘǊŀōŀƭƘŀǊ ŘŜǇƻƛǎ ŘŜ ǳƳ ƭƻƴƎƻ ǇŜǊƝƻŘƻ ǇǊŜǎǘŀƴŘƻ ǎŜǊǾƛœƻǎ Ł ǎƻŎƛŜŘŀŘŜΦ ά; ŎƻƳƻ ǎŜ ǾƻŎş 
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transportasse para o âmbito de uma nação aquelas responsabilidades que você tem 
dentro de casa como, por exemplo, cuidar de nossos pais ou avós. Porque, na vida em 
sociedade, esse princípio tão humano precisa ser rasgado, aniquilado? A Previdência 
precisa ser reformada, precisa, mas nãƻ ǇƻŘŜ ǎŜǊ ŘŜǎǘǊǳƝŘŀέΣ ǊŜǎǎŀƭǘƻǳΦ 
 
Márcio Jerry sugeriu o debate da sociedade sobre os seguintes pontos da proposta da 
ǊŜŦƻǊƳŀ Řŀ tǊŜǾƛŘşƴŎƛŀΥ άtǊƛƳŜƛǊƻΣ ƻ ǊŜƎƛƳŜ Řŀ tǊŜǾƛŘşƴŎƛŀ ǊǳǊŀƭΦ bńƻ Řł ǇŀǊŀ ǘǊŀǘŀǊ ƻ 
trabalhador rural, com as suas precárias condições de trabalho e de sobrevivência, ainda 
ƘƻƧŜΣ ŜƳ ǘƻŘƻ ƻ .ǊŀǎƛƭΣ ŎƻƳƻ ǎŜ ŦƻǎǎŜ ǳƳ ǘǊŀōŀƭƘŀŘƻǊ ǳǊōŀƴƻέΦ {ŜƎǳƴŘƻΣ ǇǊŜŎƛǎŀ ǎŜ 
respeitar a situação peculiar dos professores. Essa é uma categoria muito peculiar da 
sociedade e não dá para lhe subtrair direitos. Terceiro, é preciso olhar com muito carinho 
para os idosos que vivem em situação de vulnerabilidade social. É um genocídio querer 
ŀŎŀōŀǊ ŎƻƳ ƻ .ŜƴŜŦƝŎƛƻ ŘŜ tǊŜǎǘŀœńƻ /ƻƴǘƛƴǳŀŘŀ ό.t/ύέΦ 
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Presidente interino recebe visita de membros do Movimento Estudantil Independente 

 
Após visita ao presidente interino, os estudantes acompanharam, pela primeira vez, 
uma sessão plenária da Assembleia Legislativa 

 
O presidente interino da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputado Glalbert Cutrim 
(PDT), recebeu, na tarde desta segunda-feira (27), membros do Movimento Estudantil 
Independente (MEI), composto por estudantes de escolas públicas e universitários. 
 
Na visita, o grupo apresentou demandas e se inteirou um pouco sobre a rotina da Casa 
[ŜƎƛǎƭŀǘƛǾŀΦ ά; Ƴǳƛǘƻ ƛƳǇƻǊǘŀƴǘŜ ǘŜǊƳƻǎ ƧƻǾŜƴǎ ŜƴǾƻƭǾƛŘƻǎ ƴŀ ǇƻƭƝǘƛŎŀ Ŝ Ŝǳ ŦƛŎƻ Ƴǳƛǘƻ ŦŜƭƛȊ 
em poder recebê-los. Eles estão sempre por dentro do cenário político nacional e local, 
nos dando mais fundamento e conteúdo para buscarmos melhorias para o Maranhão. 
9ǎǇŜǊŀƳƻǎ ŘƛŀƭƻƎŀǊ ŎƻƳ ŜƭŜǎ ŎƻƳ Ƴŀƛǎ ŦǊŜǉǳşƴŎƛŀέΣ ŘƛǎǎŜ ƻ ǇǊŜǎƛŘŜƴǘŜ ƛƴǘŜǊƛƴƻΦ 
 
O vice-presidente do MEI, Walace Franklin, avaliou o encontro com o presidente e falou 
sobrŜ ƻ ǘǊŀōŀƭƘƻ Řŀ ŜƴǘƛŘŀŘŜΦ ά¢ƛǾŜƳƻǎ ǳƳ ŘƛłƭƻƎƻ ǇƻǎƛǘƛǾƻ Ŝ ƛƴǘŜǊŜǎǎŀƴǘŜΣ ƻƴŘŜ 
pudemos apresentar ao deputado Glalbert o trabalho que desenvolvemos há 15 anos 
em São Luís, servindo como base de apoio para estudantes do ensino médio, 
fundamental e de faculdadeǎ Řŀǎ ǊŜŘŜǎ ŜǎǘŀŘǳŀƭ Ŝ ŦŜŘŜǊŀƭ ŘŜ ŜƴǎƛƴƻέΣ ŜȄǇƭƛŎƻǳΦ 
 
Após visita ao presidente interino, os estudantes acompanharam, pela primeira vez, uma 
sessão plenária da Assembleia Legislativa. 
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Adriano discute situação de concursados da PMMA na OAB 

 
 
O deputado Adriano Sarney (PV) participou, na tarde desta segunda-feira (27), de uma 
audiência pública na sede da Ordem dos Advogados do Brasil no Maranhão (OAB-MA), 
durante a qual foi discutida a situação de 1.700 concursados da Polícia Militar do Estado 
do Maranhão, do concurso de 2017, que ainda não foram chamados. Muitos haviam sido 
nomeados anteriormente, mas, depois, foram exonerados. 
 
A reunião foi conduzida pelo conselheiro Bispo Serejo. Ele afirmou que já existe uma 
peça jurídica elaborada pela OAB/MA, pronta para dar entrada na Justiça, mas 
acrescentou que dois procuradores do Estado entraram em contato com a entidade, 
pedindo um prazo de 15 dias para que fosse encontrada uma solução. 
 
ά{ŜΣ ŘŜƴǘǊƻ ŘŜǎǎŜ ǇǊŀȊƻΣ ƴńƻ ƘƻǳǾŜǊ ǳƳ ŀŎƻǊŘƻΣ ŀ h!. ŜƴǘǊŀǊł ƴŀ WǳǎǘƛœŀέΣ ŀŦƛǊƳƻǳΣ 
informando que o prazo começa a partir de hoje. 
 
O deputado Adriano afirmou não acreditar no Governo do Estado e cobrou uma solução 
mais drástica. 
 
ά{ńƻ ǇŜǎǎƻŀǎ ǉǳŜ ŘŜƛȄŀǊŀƳ ǎŜǳǎ ŀŦŀȊŜǊŜǎΣ ǉǳŜ ǇŀǊǘƛŎƛǇŀǊŀƳ ŘŜ ǳƳ ŎƻƴŎǳǊǎƻΣ ǉǳŜ ŦƻǊŀƳ 
aprovados e fizeram curso de formação e aperfeiçoamento e agora estão jogadas às 
traças. O governo é responsável por esse probleƳŀέΣ ǎŀƭƛŜƴǘƻǳΦ 
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άtǊŜǾƛŘşƴŎƛŀ ŘŜǾŜ ǎŜǊ ǊŜŦƻǊƳŀŘŀΣ Ƴŀǎ ƴńƻ ǇƻŘŜ ǎŜǊ ŘŜǎǘǊǳƝŘŀέΣ ŀŦƛǊƳŀ ałǊŎƛƻ WŜǊǊȅ 

 
 
O deputado federal e presidente estadual do Partido Comunista do Brasil no Maranhão 
όt/Řƻ.κa!ύΣ ałǊŎƛƻ WŜǊǊȅΣ ŎƻƴŎŜŘŜǳ ŜƴǘǊŜǾƛǎǘŀ ŀƻ ǇǊƻƎǊŀƳŀ άtƻǊǘŀƭ Řŀ !ǎǎŜƳōƭŜƛŀέΣ ƴƻ 
ǉǳŀŘǊƻ ά{ŀƭŀ ŘŜ 9ƴǘǊŜǾƛǎǘŀέΣ Řŀ ¢± !ǎǎŜƳōƭŜƛŀΣ ƴŜǎǘŀ ǎŜƎǳƴŘŀ-feira (27). Ele falou sobre 
a intensidade de suas atividades parlamentares desenvolvidas em Brasília e a atual 
conjuntura nacional. 
 
Segundo Márcio Jerry, a proposta de reforma da Previdência, em discussão no Congresso 
Nacional, que considera muito ruim, só deverá ter sua votação concluída no segundo 
ǎŜƳŜǎǘǊŜΦ ά! ǇǊƻǇƻǎǘŀ ŘŜ ǊŜŦƻǊƳŀ Řŀ tǊŜǾƛŘşƴŎƛŀ ŘŜ .ƻƭǎƻƴŀǊƻ ǎƽ Ş ōƻŀ ǇŀǊŀ ƻǎ 
banqueiros. Ela promete tirar um trilhão de reais em dez anos dos mais pobres para 
colocar para os mais ricos. Há muito debate a ser feito e acredito que a sociedade não 
Ǿŀƛ ŦƛŎŀǊ ǇŀǊŀŘŀ ŀǎǎƛǎǘƛƴŘƻ ŀ ǳƳŀ ŘŜǎǘǊǳƛœńƻ Řŀ tǊŜǾƛŘşƴŎƛŀ {ƻŎƛŀƭέΣ ŎƻƳǇƭŜƳŜƴǘƻǳΦ 
 
O parlamentar disse ainda que está em questão, na proposta da reforma da Previdência, 
a destruição do princípio de proteção por parte do Estado àqueles que deixaram de 
ǘǊŀōŀƭƘŀǊ ŘŜǇƻƛǎ ŘŜ ǳƳ ƭƻƴƎƻ ǇŜǊƝƻŘƻ ǇǊŜǎǘŀƴŘƻ ǎŜǊǾƛœƻǎ Ł ǎƻŎƛŜŘŀŘŜΦ ά; ŎƻƳƻ ǎŜ ǾƻŎş 


